



Communiqué de presse

À Saint-Quentin-Fallavier – le 20 octobre 2017 – 17H40

Thermador Groupe : une percée remarquée dans l'indice Gaïa

L'indice Gaïa permet chaque année aux investisseurs ISR (socialement responsables) d'identifier des sociétés cotées performantes et aux émetteurs de se confronter à des experts indépendants dans l'analyse des critères extra-financiers. Très sensibles à cette approche, les dirigeants de Thermador Groupe mettent un point d'honneur à figurer depuis plusieurs années dans les leaders du « Gaïa Rating ».

En 2017, Thermador Groupe a été classée 24^e sur l'ensemble des sociétés de l'indice et 4^e parmi les sociétés réalisant un chiffre d'affaires supérieur à 150 M€. Ces performances sont en forte amélioration par rapport à 2016, ce qui prouve et récompense les efforts particuliers fournis par le groupe dans les domaines de la gouvernance et de l'environnement. Dernier point, mais non des moindres, les performances financières sont également au rendez-vous puisque Thermador Groupe et l'indice Gaïa surpassent très largement le CAC40 depuis des années.